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MEDIA TERVERIFIKASI

Meski	baru	berjalan	4	bulan,	'gerbong'	menteri	era	Jokowi	jilid	II	mulai	diterpa	isu	
reshuffle.	Dorongan	kuat	untuk	mengganti	menteri	yang	dinilai	tak	memiliki	effort	

kerja	hingga	pembuat	gaduh	pun	datang	dari	publik.	Meski	belum	tahu	kapan	
dilakukan,	tapi	Presiden	Jokowi	memastikan	akan	mengganti	menteri	yang	tidak	

bisa	beradaptasi.

Bestari

Gloria Steinem, 
American feminist & journalist

“Wanita selalu mengatakan 
bahwa mereka bisa melakukan 

apa yang juga dilakukan oleh 
pria. Demikian pula dengan 

para pria yang seharusnya juga 
bisa mengatakan, 'kami bisa 

melakukan apa saja yang 
dilakukan oleh wanita’”

GONJANG-GANJING
 MENTERI JOKOWI RESHUFFLE

(Baca,	Hal	11)

MENTERI JOKOWI PANEN KRITIKAN

Berencana	
melarang	
pengguna	

niqab/cadar	
untuk	masuk	ke	
instansi	milik	
pemerintah.

MENTERI AGAMA
FACHRUL RAZI

Memecat	Dirjen	
Imigrasi	Ronny	F	
Sompie	terkait	
kasus	dugaan	
korupsi	Harun	

Masiku.

Menteri Hukum
dan HAM

Yasonna Laoly
Mengatakan	tak	
ada	pelanggaran	

HAM	di	era	
Jokowi	termasuk	
kerusuhan	Mei	

2019

Menko Polhukam,
Mahfud MD 

Diterpa	isu	upaya	
penggulingan	
lewat	kasus	PT	

Asuransi	
Jiwasraya	
(Persero)

Menteri BUMN
Erick Thohir dan

Menteri Keuangan
Sri Mulyani 
Indrawati

Tito	sempat	
melontarkan	

ingin	
mengevaluasi	
pelaksanaan	

Pilkada	langsung	
dan	

mempertimbang
kan	kembali	
dipilih	DPRD.

Menteri
Dalam Negeri

Tito Karnavian
Dia	mengatakan	

peristiwa	
Semanggi	I	dan	
Semanggi	II	pada	

medio	1998	
bukan	termasuk	
pelanggaran	
HAM	berat.	

Jaksa Agung
ST Burhanuddin
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GUBERNUR KHOFIFAH
USUL BANDARA PERINTIS DI PACITAN

sementara	 JLS	 hanya	 bisa	 dilalui	
wisatawan	 yang	 dari	 arah	 Jakarta,	
Yogyakarta,	 Solo.	 Sementara	 JLS	 yang	
dari 	 arah	 Surabaya, 	 Malang, 	 dan	
sek i ta rnya 	 mas ih 	 da lam	 proses	
pengerjaan.	

“Tentu	 akan	 ada	 keinginan	 untuk	
mempermudah	 akses	 ke	 Pacitan,	 yakni	
Bandara	Perintis.	Infrastruktur	yang	ada	
mungkin	 dari	 Solo,	 dari	 Jogja,	 lebih	
memungkinan	 bisa	 mengakses	 ke	 sini	
melalui	JLS,”	ujarnya.

Kho�ifah	 optimistis	 keberadaan	
Bandara	 Perintis	 itu,	 bakal	 menjadi	
pendongkrak	 koneksitas	 antar	 daerah	
menuju	Pacitan,	seperti	halnya	di	Pulau	
Bawean,	 Kabupaten	 Gresik	 dan	 juga	
Kabupaten	Sumenep,	Madura.	

“Sehingga	sekarang	butuh	disiapkan	
feasibility	 studinya,	 karena	 di	 sini	
banyak	 pegunungan.	 Maka	 saya	 rasa	
bandara	perintis	bisa	berseiring	dengan	
groundbreaking	Museum	dan	Galeri	Seni	
SBY-Ani	 yang	 baru	 saja	 dilakukan.	 Saat	
ini	 sudah	 ada	 lapangan	 terbang	 sub	

SURABAYA	 –	Gubernur	 Jawa	Timur	
(Jatim)	 Kho�ifah	 Indar	 Parawansa	
berencana	 membangun	 Bandara	

Pe r in t i s 	 d i 	 Kabupa ten 	 Pac i t an .	
Tujuannya	 untuk	 mempermudah	
wisatawan	berkunjung	ke	Kota	1001	Gua	
itu.

“Saya	 sudah	 berembug	 dengan	 Mas	
Emil	Elistianto	Dardak	(Wakil	Gubernur	
Jatim),	 untuk	membangun	 transportasi	
udara	yakni	Bandara	Perintis	di	Pacitan,”	
kata	 Kho�ifah,	 di	 Surabaya,	 Minggu	
(23/2).	

Saat	ini,	lanjut	Kho�ifah,	akses	menuju	
Pacitan	ada	dua	jalur,	yakni	jalur	melalui	
jalur	 utama	 (jalur	 bawah)	 dan	 Jalan	
Lintas	 Selatan	 (JLS).	 Namun	 untuk	

Lanud	 Iswahyudi	 dengan	 panjang	
runway	800	meter.	Butuh	tambahan	800	
meter	 lagi	 sudah	 cukup.	 Tetapi	 proses	
perizinannya	harus	dikordinasikan	baik	
k e 	 P a n g l i m a 	 T N I , 	 K S AU 	 s e r t a	
k e m e n t e r i a n 	 p e r h u b u n g a n	
(Kemenhub),”	ujarnya.

Se la in 	 museum, 	 ada 	 berbaga i	
destinasi	menarik	lainnya	yang	menarik	
untuk 	 d ikunjungi 	 d i 	 Pac i tan . 	 D i	
antaranya,	 wisata	 goa-goa	 karst,	 air	
terjun,	dan	wisata	pantai	yang	berada	di	
sepanjang	 pantai	 selatan,	 berbatasan	
langsung	dengan	Samudera	Hindia.

Kemudian	 destinasi	 wisata	 pantai	
yang	 terkenal	 adalah	 Pantai	 Klayar,	 di	
mana	 keindahan	 pantai	 ini	 tak	 kalah	
dengan	pantai	yang	ada	di	Bali.	Pacitan	
juga	dikenal	 julukan	Kota	1001	Gua,	di	
mana	 terdapat	 salah	 satu	 goa	 yang	
terindah	 se-Asia	 Tenggara.	 “Potensi	
wisata	alam	di	Pacitan	sangat	besar	dan	
indah	sekali.	Jadi	sangat	memungkinkan	
untuk	 membangun	 bandara	 perintis,”	
pungkas	Kho�ifah.(ist,ins)

MAU OLAHRAGA?
KINI KBS PUNYA JOGGING TRACK 
bagi 	 anak-anak 	 untuk 	 mengenal	
binatang	 “Di	 Surabaya	 itu	 juga	 banyak	
perguruan	 tinggi	 kedokteran	 hewan.	
Nah,	kalau	tidak	ada	KBS,	terus	mereka	
mau	praktik	dimana?	Makanya	ini	sangat	
membantu	 bagi	 Surabaya.	 Tidak	 hanya	
Unair,	tapi	juga	ada	kampus	lain	yang	ada	
jurusan	kedokteran	hewannya,”	ujarnya.

Wali	 Kota	 Risma	 juga	 berharap	
berbagai	pembenahan	yang	ada	di	KBS,	
termasuk	penambahan	jogging	track	dan	
media	 center,	 bisa	 menjadikan	 KBS	
sebaga i 	 sa lah 	 sa tu 	 tempat 	 yang	
menyehatkan	bagi	warga	Kota	Surabaya.	
Sebab,	 bagiamana	 pun	 juga,	 sehat	 itu	
sangat	mahal	harganya.	

“ K a r e n a 	 i t u , 	 s a y a 	 s a n g a t	
be r te r imakas ih 	 kepada 	 j a j a ran	
manajemen	 KBS	 saat	 ini	 yang	 terus	
berbenah	memperbaiki	KBS,”	katanya.

Ke	depannya,	Pemkot	Surabaya	akan	
terus	 mendukung	 perkembangan	 dan	
pembenahan	 KBS.	 Salah	 satu	 caranya	
dengan	 membangunkan	 jalan	 bawah	
tanah	 yang	 akan	 menghubungkan	
Terminal	 Intermoda	 Joyoboyo	 dengan	
KBS.	 “Insyallah	 tahun	 ini	 akan	 kita	
bangunkan,”	imbuhnya.

Surabaya-	 Tak	 sekadar	 melihat	
koleksi	 hewan,	 kini	 bila	 ke	 Kebun	
B i n a t a n g 	 S u r a b aya 	 ( K B S ) ,	

pengunjung	 bisa	 sekalian	 berolahraga.	
Pasalnya,	 Perusahaan	 Daerah	 Taman	
Satwa	(PDTS)	Kebun	Binatang	Surabaya	
(KBS)	 membangun	 fasilitas	 baru	 yaitu	
area	jogging	track	dan	media	center.

“Menurut 	 saya 	 semua	 lapisan	
masyarakat	 layak	 berkunjung	 ke	 sini,	
termasuk	 warga	 menengah	 ke	 atas.	
S e b a b 	 K B S 	 s u d a h 	 b e r s i h 	 d a n	
binatangnya	 juga	 sudah	 sehat.	 Apalagi	
ini	sudah	ditambah	fasilitas	jogging	track	
dan	 media	 center,”	 katanya	 Wali	 Kota	
S u r a b ya 	 Tr i 	 R i sm a h a r i n i 	 s a a t	
meresmikan	 fasi l i tas 	 i tu 	 Minggu	
(23/20).

Risma	menjelaskan,	 jika	keberadaan	
KBS	 ini	mampu	meningkatkan	 kualitas	
udara	serta	dapat	menjadi	pembelajaran	

Sementara	 itu,	 Direktur	 Utama	
(Dirut)	Kebun	Binatang	Surabaya	(KBS)	
Jawa	Timur,	Khoirul	Anwar	menjelaskan	
bahwa	 KBS	 selangkah	 demi	 selangkah	
terus 	 berbenah 	 untuk 	 melayani	
masyarakat	dan	memberikan	pelayanan	
kepada	 pengunjung.“Jogging	 track	 ini	
akan	memberikan	nuansa	baru	bari	para	
pengunjung,	 apalagi	 ini	 nanti	 akan	
dibuka	 pagi-pagi	 banget,	 sehingga	 bisa	
menikmati	pagi	di	KBS	ini,”	kata	dia.

Menurut 	 Khoirul , 	 yang	 pal ing	
menarik	berolahraga	di	jogging	track	ini	
adalah	bisa	berlari	atau	berjalan	santai	
sambil	menikmati	 koleksi	 satwa.	Mulai	
dari	 Siamang,	 Burung	 Pelikan,	 Angsa,	
Burung	Bilbong,	Burung	Kepodang	dan	
Manugaga.	 Selain	 itu,	 track	 sepanjang	
205	 meter	 itu	 juga	 dipenuhi	 lukisan	
bergambang	 ikan	 koi	 dan	 teratai,	
sehingga	 membuat	 lokasi	 ni	 semakin	
a s y i k 	 u n t u k 	 d i l ewa t i 	 m a u p u n	
berswafoto.“Kami	 ucapkan	 terimakasih	
kepada	 Ibu	 Wali	 Kota	 yang	 selama	 ini	
banyak	 memberikan	 support	 kepada	
KBS,	dimana	saat	ini	KBS	terus	berbenah	
menjadi	lebih	baik,”	pungkasnya.(ard)
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akarta- Lahan hutan lindung di Jbeberapa wilayah Indonesia ternyata 
digunakan sebagai wilayah pe-

rumahan oleh perusahaan-perusahaan 
pro-perti/ developer nakal. DPR RI pun 
meminta Kementerian Lingkungan 
Hidup dan Kehutanan (LHK) bersinergi 
dengan Pemda setempat untuk menin-
dak tegas.

Ketua Komisi IV DPR RI, Sudin men-
contohkan, Pemerintah Provinsi Kepu-
lauan Riau dan Pemerintah Kota Batam 
penting untuk segera digandeng karena 
banyaknya kasus di wilayah tersebut. 
Pasalnya penyegelan yang kerap dila-
kukan tidak membuat perusahaan ter-
sebut berhenti beroperasi.

“Gini, ini sebagian hutan lindung, se-
bagian lagi Hak Pengelolaan Lahan (HPL). 
Beberapa bulan lalu saya ke sini dipasang 
segel, berartikan kalau sudah disegel ti-
dak boleh masuk, tidak boleh meng-
adakan aktivitas. Kalau ini, ada aktivitas 
sama saja menantang aparat hukum,” 
katanya dikutip Minggu (23/2) saat me-
ninjau lokasi kawasan Hutan Lindung Sei 

Hulu Lanjai, Batu Besar, Nongsa, Batam, 
Kepulauan Riau. 

Politisi PDIP ini berharap ada koor-
dinasi antara stakeholder menyangkut 
perizinan lahan hutan lindung tersebut. 
“Maka tadi kan saya bilang koordinasi 
sama BP Batam sama Pemkot Batam apa- 
kah ada? Sekali pun ada izinnya, ini ka-
wasan-kawasan hutan lindung,” ucap-
nya.

Sementara, Anggota Komisi IV DPR RI 
Salim Fakhry berharap Direktorat 
Jenderal Penegakkan Hukum (Ditjan 
Gakkum) Kementerian LHK untuk dapat 
menindaklanjuti dan menegakkan 
hukum pada perusahaan yang telah me-
nyerobot lahan hutan lindung tersebut.

Pasalnya saat Komisi IV DPR RI me-
ninjauan dan Ditjen Gakkum mengaman-
kan seorang komisaris dari korporasi yang 
mendirikan lahan perumahan di tanah 
hutan lindung, hingga saat ini Gakkum LHK 
telah menetapkan 3 pimpinan korporasi 
tersebut sebagai tersangka. Dia meminta 
agar menegakkan aturan perizinan.

“Kita berharap kepada khususnya Dit-
jen Gakkum untuk menindaklanjuti dan 
menangkap. Ini sudah ada satu orang yang 
mengaku dia komisaris perusahaan ini 
dan akan di bawa ke Jakarta untuk di pro-
ses di sana,” katanya.

Terpisah, Dirjen Gakkum Kementerian 
LHK, Rasio Ridho Sani mengatakan 
jajarannya sudah melakukan peninda-
kan di tiga lokasi kawasan hutan yang di-
rambah untuk kegiatan perumahan 
.Telah ditetapkan tiga tersangka korpo-
rasi yang melakukan perambahan kawasan 
hutan lindung yang dikelola oleh Kesa-
tuan Pengelolaan Hutan Lindung (KPHL) 
Batam. (pkr,ins)

 SEROBOT HUTAN LINDUNG

urabaya- Peningkatan kualitas SSumber Daya Manusia (SDM) 
menjadi hal penting dalam meng-

hadapi pasar bebas. Apalagi, saat ini warga 
Indonesia harus bersaing ketat dengan 
tenaga kerja asing. Melihat hal itu, Komisi 
E DPRD Jatim mendukung kerjasama antara 
Pemprov Jatim dan Aussie (Australia, 
Red) dalam kerjasama disektor pendidi-
kan vokasi.

“Kalau tujuannya untuk memajukan 
Jatim, kami akan dukung apa yang di-
lakukan oleh gubernur Jatim,”ungkap 
anggota Komisi E DPRD Jatim Zainal 
Abidin dikutip, Minggu (23/2). 

Pria asal Sumenep Madura ini me-
ngatakan dengan adanya kerjasama ini 
akan dihasilkan SDM atau tenaga kerja yang 
berkualitas. “Tentunya nantinya akan 
ada pertukaran pelajar yang menempuh 
pen-didikan vokasi di sana. Siswa akan 
di-kirim ke sana untuk magang di 
Australia. Ini sebuah peluang yang 
menjanjikan dalam menciptakan tenaga 
kerja yang berkualitas,”jelas politisi asal 
Partai Demokrat ini.

Dikataknnya, dengan adanya ker-
jasama pendidikan vokasi ini, akan ada 
keuntungan bagi Jatim dalam mengu-
rangi angka pengangguran di Jatim.“Bisa 
jadi lulusan dari kerjasama pendidikan 
vokasi dengan Australia ini bisa diterima 
di semua perusahaan. Ini kebanggaan bagi 
kita, dalam menghasilkan tenaga kerja 
yang andal,”tandasnya.

Sebelumnya, untuk mempererat 
hubungan antara Pemerintah Australia 
dengan Pemprov Jatim, Dubes Australia 
Gary Quinlan Ao bertemu Gubernur 
Jatim, Kho�ifah Indar Parawansa. Perte-
muan itu membicarakan berbagai ker-
jasama bilateral bidang pendidikan 
vokasi dan kemaritiman. 

Usai menggelar pertemuan, Gubernur 
Kho�ifah menyampaikan bahwa pen-
didikan vokasi di Australia sangat maju, 
khususnya di sektor kemaritiman. 
Diakuinya Australia lebih berpengala-
man di sektor kemaritiman. Oleh sebab 
itu, dirinya berharap ada kerjasama lebih 
erat untuk peningkatan SDM masyarakat 
Jatim.

Kho�ifah menjelaskan, setiap tahun-
nya di Jawa Timur ada sekitar 800 ribu 
tenaga kerja baru. Pihaknya telah mem-
persiapkan sejak dini agar tenaga kerja 
tersebut bisa diserap oleh dunia industri. 
Diantaranya 20 SMK berstatus Badan 
Layanan Umum Daerah (BLUD), dimana 
menjadi pengampu atau pendamping 
bagi SMK lain yang memiliki jurusan 
yang sama. Kemudian, ada 100 pondok 
pesantren disiapkan soft skill dalam 
kurikulum didalamnya. "Visinya adalah 
ada ekosistem one pesantren one product," 
ungkapnya.(ins,ist), 

Sudin
Ketua Komisi IV DPR RI

MENTERI LHK DIMINTA TINDAK TEGAS DEVELOPER NAKAL

 HASILKAN SDM BERKUALITAS
DPRD JATIM DORONG PENINGKATAN KERJASAMA

VOKASI DENGAN AUSTRALIA

Zainal Abidin 
anggota Komisi E DPRD 
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anyuwangi- Pertengahan Maret B2020 mendatang, Bandara Inter-
nasional Banyuwangi akan meng-

gunakan teknologi pengenalan wajah 
(biometric facial recognition) untuk 
proses check in dan boarding ke pesawat. 
Teknologi pengenal wajah dalam oto-
matisasi alur penumpang (passenger �low) 
ini menjadi yang pertama di Indonesia. 

President Director PT Angkasa Pura II 
Muhammad Awaluddin mengatakan, 
teknologi tersebut digunakan untuk 
seluruh penerbangan di Banyuwangi 
.“Setelah menjadi bandara pertama di Tanah 
Air dengan konsep Eco-green Airport, Bandara 
Banyuwangi kini juga menjadi yang 
pertama di Indonesia dalam menerap-
kan teknologi biometric facial recognition 
guna lebih menjamin keamanan pener-
bangan,” kata Awaluddin, Minggu (23/2). 

Dijelaskan, konsep Eco-green Airport 
sendiri terlihat dari minimalnya penggu-
naan penyejuk udara (AC) dengan me-
manfaatkan sirkulasi udara melalui kisi-
kisi di dinding terminal penumpang, 
serta terhamparnya rumput hijau di atap 
terminal.

“Perpaduan antara konsep Eco-green 
dan Smart Airport di Banyuwangi sangat 
meningkatkan customer experience dan 
menciptakan hassle free atau bebas ribet 
di bandara. Banyuwangi memang kami 
pilih sebagai pilot project dari teknologi 
biometric facial recognition sebagai oto-
matisasi passenger �low, sebelum nanti-
nya diimplementasikan di bandara-

bandara lain di bawah pengelolaan PT 
Angkasa Pura II,” ungkap Awaluddin.

Saat ini Bandara Internasional 
Banyuwangi menyediakan dua alternatif 
untuk memproses check in. Alternatif Per- 
tama adalah melalui check in counter di 
mana penumpang yang ingin mema-
sukkan barang bawaan ke bagasi pe-
sawat harus memilih opsi ini. Barang 
bawaan tersebut juga diregistrasi secara 
mandiri oleh penumpang untuk ke-
mudian dimasukkan ke baggage handling 
system.

Sementara itu Alternatif kedua ada-
lah menggunakan mesin self check in yang 
bisa dipilih bagi penumpang pesawat 
dengan barang bawaan cukup di kabin 
pesawat. Pada kedua alternatif tersebut, 
yaitu pada saat memproses di check in 
counter dan self check in, setiap penu-
mpang merekam wajah mereka meng-
gunakan alat biometric facial recognition 
yang tersedia.

Artinya, setelah seluruh proses check 
in selesai, penumpang pesawat lalu me-
nuju boarding lounge untuk menunggu 
keberangkatan. Ketika waktu boarding 
atau naik pesawat tiba, penumpang ke-
mudian menuju autogate untuk menem-
pelkan (men-tap) boarding pass dan 
kemudian menjalani veri�ikasi melalui 
proses biometric facial recognition.

Apabila boarding pass dan wajah 
sesuai dengan data, maka autogate akan 
terbuka dan penumpang dipersilahkan 
menaiki pesawat.“Melalui biometric 

facial recognition maka proses boarding 
saat ini menggunakan autogate tanpa perlu 
adanya personil yang bertugas, sehingga 
personil tersebut bisa bertugas di area 
lain,” ujar Awaluddin.

Bandara Internasional Banyuwangi 
sendiri disiapkan sebagai proyek per-
contohan sebagai bandara dengan tren 
global terkini. Penumpang pesawat atau 
wisatawan memproses keberangkatan 
secara mandiri melalui self check in, 
mobile apps hingga self baggage drop. 

Pengembangan runway juga baru saja 
usai dilakukan dari sebelumnya berdi-
mensi 2.250 x 30 meter menjadi se-
karang  2.500 x 45 meter supaya bandara 
bisa mengakomodir lebih banyak lagi 
jenis pesawat untuk beroperasi di 
Banyuwangi.Sementara itu, apron 
diperluas untuk menyediakan hingga 9 
parking stand pesawat dari sebelumnya 
3 parking stand.

Saat ini maskapai yang beroperasi 
melayani penerbangan dari dan ke 
Banyuwangi adalah Garuda Indonesia, 
Citilink, Wings Air dan Batik Air. Dalam 
waktu dekat rencananya Lion Air akan 
membuka penerbangan dari Jakarta – 
Banyuwangi dan sebaliknya. (ins)

PERTAMA DI RI, BANDARA BANYUWANGI 
PAKAI TEKNOLOGI PENGENAL WAJAH 

litar – Di era digitalisasi ini, Bpemerintah daerah berlomba 
untuk meningkatkan pelayanan-

nya dengan mengadopsi kecanggihan tek- 
nologi. Seperti yang dilakukan Peme-
rintah Kabupaten (Pemkab) Blitar yang 
memiliki aplikasi Sistem Informasi Ke-
bencanaan Kabupaten (SIKK). Melalui 
Badan Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) dan Dinas Komunikasi dan Infor-
matika (Kominfo), aplikasi ini diharap-
kan memudahkan semua pihak untuk 
bersama-sama melakukan penang-
gulangan dan penanganan bencana.

Peluncuran aplikasi tersebut diawali 
dengan sosialisasi kepada seluruh pe-
gawai BPBD dan Dinas Kominfo, dengan 
sosi l isasi  ini  diharapkan adanya 
kesiapan untuk memanfaatkan aplikasi 
tersebut. "Setelah disosialisasikan ke 
internal, selanjutnya diteruskan ke keca-
matan sampai tingkat desa," tutur Kepala 
Dinas Kominfo Kabupaten Blitar, Eko 
Susanto dikutp Minggu (23/2).

Dijelaskan Eko komunikasi merupa-

kan salah satu hal penting dalam penang- 
gulangan bencana, melalui komunikasi 
dan koordinasi yang baik akan memu-
dahkan mengurangi resiko bencana yang 
terjadi. "Aplikasi Sistem SIKK didukung 
oleh Sistem Informasi Desa (SID), yaitu 
program kerjasama BPBD dengan UNDP 
saat terjadi bencana erupsi Gunung 
Kelud," jelasnya.

Saat ini di Kabupaten Blitar sudah me- 
miliki 2 desa yang menerapkan SID yaitu 
Desa Karangrejo Kecamatan Garum dan 
Desa Modangan Kecamatan Nglegok. 
"Kedua desa Karangrejo dan Desa 
Modangan, kini menjadi pelopor SID untuk 
sumber informasi di wilayah desa," 
ungkap Eko.

Harapanya semua desa memiliki SID, 
untuk memudahkan akses informasi. 
Bahkan SID ini juga berpengaruh besar 
terhadap penanggulangan dan mengu-
rangi risiko bencana. Eko menyampai-
kan jika SIKK ini dibuat untuk memper-
mudah akses informasi terkait data ter-
baru kebencanaan, penanggulangan dan 

pengurangan risiko bencana. "Sedang-
kan SID merupakan salah satu cara, untuk 
mendukung aplikasi SIKK," ujarnya.

Selain untuk memperoleh informasi 
ke-bencanaan, SID ditingkat desa ini juga 
bisa dimanfaatkan untuk sarana promosi 
potensi desa maupun pelayanan masya-
rakat terkait data – data kependudukan, 
kesehatan, maupun pendidikan beber 
Eko.

Ditambahkan Eko dengan adanya 
aplikasi SIKK tersebut dapat dimanfaat-
kan semaksimal mungkin, sehingga 
pendataan kebencanaan lebih mudah 
dan penyebaran informasi jadi lebih 
cepat dan akurat. "Masyarakat juga bisa 
melaporkan adanya bencana melalui 
aplikasi tersebut, sehingga bisa dengan 
cepat diambil tindakan," pungkasnya. 
(ais)

President Director PT Angkasa Pura II, Muhammad Awaluddin 
menunjukkan alat Self Check in di Bandara Banyuwangi,Jatim

PEMKAB BLITAR TANGGAP BENCANA 
DENGAN APLIKASI SIKK

Sosialisasi aplikasi SIKK kepada pegawai BPBD 
dan Dinas Kominfo Kab. Blitar
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litar - Sebanyak 3 Bakal Pasangan BCalon (Bapaslon) dari jalur per-
seorangan atau independen yang 

akan maju pada Pilwali Kota Blitar tahun 
2020, menyetorkan syarat dukungan mi-
nimal ke KPU Kota Blitar. Untuk di-
ketahui, jadwal penyerahan syarat dukungan 
minimal sebanyak 11.355, kepada KPU 
Kota Blitar yang sudah dibuka sejak 19 
Februari dan berakhir pada 23 Februari 
kemarin. 

Pada hari terakhir batas penyerahan 
syarat minimal dukungan, pasangan 
Sumari - Edi Widodo menyerahkan dukungan 
sebanyak 12.340 suara ke Kantor KPU 
Kota Blitar. Sebelumnya, pasangan yang 
pertama menyetorkan syarat minimal 
dukungan yaitu Lisminingsih - Teteng Rukmo 
Condrono (Liseng) pada Jumat(21/2), 
mereka menyetorkan dukungan se-
banyak 12.500 yang tercantun dalam 
form B1-KWK yang dilampiri foto copy e-
KTP. "Kami memilih jalur independen, karena 
milik rakyat dan untuk perubahan juga," 
tutur Teteng didampingi Lisminingsih di 

Kantor KPU Kota Blitar.
Ditanya yakin bisa memenuhi syarat 

dukungan minimal, Teteng mengaku optimis 
bisa memenuhi. Mengenai misi yang di-
usung oleh Pasangan Liseng, yaitu men-
sejahterakan masyarakat Kota Blitar 
jawab mantan Kepala Dinas Koperasi 
dan UKM Kota Blitar ini.

Kemudian disusul Sabtu(22/2), 
giliran pasangan Purnawan Buchori - Indri 
Kuswati yang menyerahkan syarat 
dukungan ke KPU, mantan Wakil Wali-
kota Blitar periode 2010-2015 ini mampu 
mengumpulkan 13.224 dukungan. 
Purnawan mengklaim dukungan itu 
murni dari masyarakat, yang tersebar di 
3 kecamatan di Kota Blitar. "Kualitas 
dukungan kami sangat bagus, kami 
hanya memilih yang benar-benar mau 
dan ikhlas mendukung," tandasnya.

Dalam mencari dukungan Purnawan 
mengaku tidak ada paksaan, serta tidak 
memberikan sesuatu apa pun. "Kecuali 
relawan yang membantu mengumpul-
kan, kita bantu uang bensin," ungkapnya.

Sementara itu disampaikan Ketua 
KPU Kota Blitar, Choirul Umam selanjut-
nya setelah berkas diserahkan, akan di-
hitung jumlahnya, apakah menuhi syarat 
minimal dukungan 11.355. "Bapaslon 
diberikan kesempatan untuk memper-
baiki berkas dukungan yang tidak sesuai, 
sampai 26 Februari 2020," ujar Umam.

Tidak sesuai maksudnya antara form 
B1-KWK yaitu form dukungan yang di-
tempeli copy e-KTP dan tandatangan asli, 
tidak sama dengan form B1.1-KWK 
rekap jumlah dukungan. Proses selan-
jutnya setelah syarat minimal dukungan 
terpenuhi jumlahnya, akan dilakukan ve-
ri�ikasi administrasi. "Setelah administrasi 
lolos, akan dilakukan veri�ikasi faktual dengan 
melibatkan PPS," pungkasnya.(ais)

i d o a r j o -  N a m a - n a m a  c a l o n Sbermunculan jelang Pilkada Sido-
arjo 2020. Salah satunya adalah 

bakal calon (Balon) jalur independen,  H. 
Agung Sudiyono dan Sugeng Hariadi. 
Pasangan Balon ini optimistis mampu me- 
ngeruk suara dan telah mengisi semua 
syarat dari KPU Sidoarjo.

"Kita sudah penuhi syarat formulir KPU 
untuk menginput dukungan di SILON 
sebesar 91.000 kita sudah penuhi itu," 
ujar Bakal Calon Bupati, Agung Sudiyono 
saat mendeklarasikan dirinya sebagai 
Balon Bupati dan Wakil Bupati  Sidoarjo 
di Basecamp  Laskar Merah Putih Sidoarjo  
Jl . Ponti Sidoarjo, Minggu (23/2). 

Pasangan Balon yang mengusung 
tagline 'Agungkan sidoarjo bersama 
Ageng' optimistis bakal lolos veri�ikasi 
berkas dukungan di KPU. Pasalnya tim-
nya sudah berhasil menginput data du-
kungan di SILON sebanyak 91.000 
dukungan. " Saya maju bukan atas dasar 
haus kekuasaan namun ingin mem-
perbaiki Sidoarjo,” ungkap Agung yang 

berprofesi sebagai pengusaha ini.
Diakui, pihaknya mengalami kendala 

dalam penyerahan berkas yang harus ter- 
susun rapi disesuaikan dengan SILON. 
Hal itu cukup memberatkan Agung dan 
Ageng karena waktunya mepet. Seperti 
diketahui, Minggu, 23 Februari 2020 ada- 
lah hari terakhir penyerahan dukungan 
bakal calon bupati dan wakil bupati jalur 

perseorangan ke KPU.
Sementara itu Sugeng Hariadi Bakal 

Calon Wakil Bupati menandaskan dirinya 
siap bertarung hingga titik darah peng-
habisan pantang mundur demi Sidoarjo 
yang lebih baik. "Saya siap bertarung hingga 
titik darah penghabisan pantang mundur 
demi Sidoarjo yang lebih baik," tegasnya. 
(pin)

AGUNG & AGENG MAJU JALUR INDEPENDEN
DEKLARASIKAN DIRI DI PILBUP SIDOARJO

Balon jalur independen Pilbup Sidoarjo, H. Agung 
Sudiyono dan Sugeng Hariadi saat melakukan deklarasi

 TIGA BAPASLON INDEPENDEN SETOR SYARAT KE KPU
PILWALI BLITAR 2020

Pasangan Lisminingsih - Teteng Rukmo Condrono (Liseng)
saat menyetorkan syarat minimal dukungan ke KPU Kota
Blitar.
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HIDUP 
BAHAGIA 
ALA MEGHAN TRAINOR
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enyanyi dan penulis lagu asal PAmerika Serikat Meghan Trainor 
belum lama ini merilis album ter-

baru, Treat Myself.
Tentu saja, album ini akan mengobati 

kerinduan penggemarnya kepada Trainor. 
Maklum saja, Trainor mengeluarkan 
album terakhirnya, Thank You, sejak tiga 
tahun lalu. 

Pelantun lagu All About That Bass meng- 
gambarkan album barunya dalam tiga kata, 
yaitu lucu, emosional dan musik dance. 
Dia merasakan banyak yang terjadi dalam 
beberapa tahun terakhir.

“Saya sekaramg adalah seorang istri. 
Saya punya suami. Banyak sekali yang 
berubah. Rasanya saya menjadi orang 
yang berbeda. Saya lebih bahagia,” kata 
Trainor melalui wawancara dengan Bill-
Board.

Dalam album baru ini, Trainor ber-
kolaborasi dengan para penyanyi lain. Yaitu, 
Nicki Minaj untuk lagu “ Nice to Meet Ya” 
dan The Pussycat Dolls untuk lagu “Genetics”.

Dengan lagu-lagu yang gembira, 
Trainor ingin para pendengar bisa ter-

hibur. 
”Lagu-lagu bisa membuat mereka tak 

lagi sendiri, bisa bahagia, bahwa hidup 
itu menakjubkan. Kesempatn hanya se-
kali  jadi berbahagialah untuk hidup ini,” 
katanya.

Trainor mengakui membuat lagu 
yang lebih personal. Tetapi juga bisa ter-
koneksi dengan orang-orang di seluruh 
dunia.

“Sebagai penulis lagu, rasanya keren 
bisa membuat sesuatu untuk semua 
orang. Di lagu 'Babby Girl' semua momen 
dalam hidup saya curahkan lewat lagu 
bedurasi tiga menit,” ujar Trainor.

 Cantik, berbakat, dan berprestasi. Siapa, 
sih, yang nggak tahu penyanyi cewek yang 
terkenal dengan lagu “All About That 
Bass”-nya ini? Memulai karier sebagai 
penyanyi sejak tahun 2009, deretan 
karyanya selalu dinantikan banyak 
orang.

Tak terduga, sosok Meghan Trainor 
yang selalu tampil ceria ini pernah 
meng-alami mental breakdown yang cukup 
parah. Sebelumnya, Meghan memang 

pernah bermasalah dengan vokalnya 
dan cukup kelelahan karena jadwal yang 
sangat padat. Ternyata, hal tersebut juga 
berpengaruh pada kesehatan mentalnya.

Pengalaman itu ia lalui saat sedang 
membacakan nominasi GRAMMY 2017. 
Saat berada di panggung, Meghan mera-
sakan panik dan ketakutan yang luar biasa. 
Karena nggak ingin merusak acara, ia 
pun berusaha menahan rasa paniknya dan 
terus berkata dalam hati “keep going, I'll 
keep going”. 

Tapi, saat Meghan sudah kembali ke 
belakang panggung, tubuhnya langsung 
bergetar dan segera dilarikan ke rumah 
sakit. Untungnya, disana ia menemui psi-
kolog yang menanganinya dengan baik.

Walaupun sekarang ia sudah memiliki 
mental yang cukup baik, tetapi peng-
alamannya tersebut tetap membekas di 
memori Meghan hingga saat ini. Meghan 
semakin ingin mengajak orang-orang di 
luar sana untuk terus memerhatikan dan 
menyayangi diri sendiri. (Ist)

“Saya sekaramg adalah seorang istri. Saya punya suami. Banyak sekali
 yang berubah. Rasanya saya menjadi orang yang berbeda. 

Saya lebih bahagia,” Ujar Meghan Trainor 
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5 MANFAAT BERJEMUR DI PAGI HARI

erjemur di bawah sinar matahari Bpagi tak hanya baik untuk bayi. 
Orang dewasa pun dianjurkan 

berjemur di pagi hari, jika ingin memiliki 
kualitas kesehatan yang lebih baik.

Manfaat berjemur pagi hari bisa di-
rasakan manfaatnya secara maksimal 
jika dilakukan sambil olahraga, bukan hanya 
sebatas berjemur di depan rumah sambil 
duduk-duduk.

Kendati memiliki berjemur di bawah 
sinar matahari, harus di waktu yang tepat 
dan tidak berlebihan.

Dilansir dari berbagai sumber, berikut 
kami manfaat berjemur di bawah sinar 
matahari pagi:

5.		Perbaiki	Sistem	Pencernaan
Khasiat berjemur di pagi hari yang 

terakhir yakni mampu memperbaiki sistem 
pencernaan dan memperkuat sistem meta- 
bolisme pada tubuh. Berjemur di bawaah 
sinar matahari dipercaya mampu me-
ningkatkan nafsu makan.

1.	Menekan	Risiko	Kanker
Manfaat berjemur pagi hari ternyata 

bisa menekan resiko terkena kanker. 
Dengan anda rutin berjemur dibawah sinar 
matahari pagi, anda bisa terhindar dari 
berbagai ancaman penyakit kanker, se-
perti, kanker pankreas, kanker ovarium, 
kanker prostat, kanker usus besar, dan 
kanker getah bening dan lainnya.

Untuk meminimalisir efek samping dari 
paparan sinar matahari atau sinar ultra-
violet (UV), anda disarankan berjemur 
dibawah pukul 10.00 pagi. Berjemurlah 
selama 5-15 menit, lakukan 2-3 kali se-
minggu.

4.	Meningkatkan	Produksi	Vitamin	D
Berjemur pagi hari juga mampu me-

rangsang produksi vitamin D pada tubuh. 
Vitamin D ini sangat penting dan diper-
lukan tubuh untuk menyerap kalsium 
dan fosfor di usus, yang pada akhirnya 
mampu memperkuat tulang, gigi, dan 
otot.

2.	Memperbaiki	Kualitas	Tidur
Manfaat berjemur pagi hari juga bisa 

membuat tidur anda lebih berkualitas. 
Paparan sinar matahari pagi ternyata mampu 
memproduksi hormon melatonin pada 
tubuh. Melatonin merupakan hormon yang 
berfungsi mengatur siklus tidur. Jika kadar 
melatonin dalam darah rendah, maka siklus 
tidur Anda menjadi terganggu. Cobalah ber- 
jemur di pagi hari, dan rasakan manfaat 
tidur anda menjadi pulas.

3.	Meningkatkan	Sistem	Kekebalan	
Tubuh

Saat terpapar sinar matahari, tubuh 
kita akan memproduksi lebih banyak sel 
darah putih yang berguna untuk perlin-
dungan tubuh. Sel darah putih ini ber-
peran untuk melawan berbagai penyebab 
infeksi pada tubuh.

Jika anda akan mencoba manfaat berjemur pagi hari, ada baiknya konsultasi dulu ke dokter, mengenai 
aturan dan lamanya waktu berjemur sesuai dengan kondisi kesehatan Anda. (Ins)



ini bermanfaat untuk mengeluarkan 
panas agar kamera tidak overheat jika 
dipakai dalam jangka waktu yang lama 
untuk saat merekam video.

Layar bagian belakang kamera 
menggunakan LCD yang beresolusi 2.1 jt 
titik yang terlihat mendominasi.
 Performa Sigma FP

Spesi�ikasi utama pada kamera mirror- 
less fullframe ini menggunakan sensor 
24.6 MP BSI CMOS Fullframe sensor atau 
35.9 mm × 23.9 mm.

Spesi�ikasi Sigma FP juga dilengkapi 
dengan beberapa mode. Diantaranya adalah 
mode AF, yakni mode otomatis, mode pe-
milihan 49 poin, mode gerakan bebas, mode 
AF deteksi wajah atau mata dan mode AF 
pelacakan.

Kelebihan lain pada spesi�ikasi Sigma 
FP terdapat mode warna 12 jenis. Dian-
taranya adalah Standar, Jelas, Netral, 
Potret, Lanskap, Bioskop, Teal & Orange, 
Sunset Red, Hutan Hijau, FOV Klasik Biru, 
FOV Klasik Kuning serta Monokrom.
 Harga Sigma FP

Sigma FP  merupakan kamera mungil 
dibanderol 1.899 dolar Amerika atau 
sekitar 31 juta. Sementara untuk paket 
lensa 45 mm f/2.8 dengan harga di atas 
36 juta.

Budget yang terbatas membuat Sigma 
FP sebagai pilihan yang cocok. Spe-
si�ikasi Sigma FP terbilang sangat 
lengkap meskipun kamera sangat mini 
(Ist)

Kamera ini tidak mempunyai shutter 
mekanik. Jadi, hanya mengandalkan shutter 
elektronik tanpa getaran dan senyap se-
perti halnya kamera ponsel. Penggunaan 
�lash sync dibatasi menjadi 1/30 detik 
dan 1/15 jika foto di RAW 14 bit. Ke-
cepatan shutter juga dibatasi maksimal 5 
menit.

Kamera dapat memotret secepat 18 
foto per detik secara berturut-turut. Namun 
hanya dibatasi sebanyak 12 foto pada 
buffernya.
 Desain Layar Kamera

Spesi�ikasi Sigma FP pada bagian atas 
kamera terdapat tuas khusus. Gunanya 
untuk memindahkan mode dari foto atau 
still ke video atau Cine. Tuas tersebut sangat 
mendukung pengguna yang gemar akan 
fotogra�i dan videogra�i.

Kemudian terdapat heatsink. Heatsink 

eskipun terbilang mungil, Mspesi�ikasi kamera Sigma FP 
sangat mumpuni. Anda dengan 

mudah dapat membawanya di dalam 
saku celana.

Sigma FP merupakan kamera lensa 
fullframe pertama dari Sigma. Kamera 
mirrorless 24,6 MP ini mempunyai lensa 
dan aksesori sendiri.

Sigma telah bermitra dengan Pana-
sonic dan Leica dalam aliansi L-mount. 
Dengan demikian, dapat dipastikan jika 
tersedia FP lebih dari 40 lensa prima dan 
zoom.
 Review Sigma FP

Ukuran dan spesi�ikasi Sigma FP lebih 
kecil bila dibandingkan dengan buku pass- 
port. Bobotnya hanya mencapai 370 gram 
jika dipasang tanpa baterai dan memory 
card.

TECHNOLIFE
Edisi 24 Februari 2020

9

www.lenteratoday.com

KAMERA MIRROLES 
FULLFRAME TERMUNGIL

SIGMA FP
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au kencan sama gebetan atau Mdapat panggilan wawancara 
kerja? Tak perlu pusing memi-

kirkan cara berbusana. Cukup gunakan 
pakaian dengan warna hitam, biru atau 
putih, kamu akan tampak menarik dan 
pintar. 

Menurut penelitian, baju hitam bisa 
menambah rasa percaya diri, membuat-
mu terlihat lebih menarik dan lebih 
pintar. Supplier baju asal Inggris, 
Buytshirtsonline, melakukan survei ter-
hadap 1.000 orang tentang warna-warna 
baju dan kesan yang ditimbulkan. Dalam 
survei tersebut responden diberikan be-
berapa foto satu orang yang sama dengan 
warna pakaian berbeda. Responden pria 
diperlihatkan foto wanita, begitu juga 
sebaliknya, responden wanita diberi foto 
pria.

Peneliti kemudian meminta penilaian 
responden tentang warna baju dan 

korelasinya terhadap kesan seseorang. 
Hasilnya, baju warna hitam selalu berada 
di urutan teratas untuk setiap kategori 
kesan yang positif seperti keseksian, ke-
percayaan dan kecerdasan.

Studi berjudul 'The Perception of 
Color' ini juga menunjukkan bahwa busana 
hitam merupakan pilihan sempurna 
ketika kamu ingin membuat seseorang 
terkesan tanpa terlihat terlalu berusaha 
untuk menarik perhatian.

Sebanyak 66 persen wanita me-
nganggap pria berpakaian hitam lebih 
menarik. Sementara 48 persen pria me-
nyukai wanita berbaju hitam ketimbang 
warna lainnya.

Selain hitam, baju warna biru berada 
di tempat kedua, yang paling memberi 
kesan dapat dipercaya dan cerdas. 
Diikuti dengan baju putih dan hijau.

Baju merah dinilai memberikan 
kesan seksi namun tidak sedikit juga res-

ponden menganggap wanita atau pria 
berbaju merah terlihat arogan. Semen-
tara itu, kamu mungkin perlu memper-
timbangkan lagi jika ingin memakai baju 
pink ketika pertama kali bertemu sese-
orang yang penting atau calon pasangan 
yang potensial.

Hanya 5 persen responden yang 
menganggap orang berbaju pink terlihat 
pintar. Sisanya menganggap warna pink 
membuat orang terkesan kurang pintar 
begitu juga dengan oranye.(Ist)

Warna Baju Ini Bikin Kamu 
Tampak Menarik dan Pintar

Ingin meninggalkan kesan yang baik saat wawancara kerja atau kencan pertama?

Bisa dimulai dari pemilihan warna baju yang kamu kenakan.Intip tipsnya.
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Jokowi,	 Dede	 Budhyarto	 dalam	 akun	
twitternya,	 Jumat,	 21	 Februari	 2020.	
Dede	 membeberkan	 hasil	 pertemuan	
para	pendukung	dengan	Jokowi.

Dia	menuturkan	bahwa	Jokowi	akan	
mengganti	menteri-menteri	yang	dinilai	
kinerjanya	 tidak	 bagus.	 Meski	 begitu,	
Dede	 tak	 menyebutkan	 siapa	 saja	
menteri	 yang	 akan	 diganti."Pengen	
cerita	hasil	pertemuan	dengan	Presiden	
@jokowi.	 Eh	 pulang	 dari	 Istana	 Bogor	
malah	 sakit.	 Intinya	 bakal	 ada	 resafel	
tunggu	saja	yah.	Menteri	yang	kinerjanya	
ndak	 bagus	 klen	 bakalan	 dicukupkan,"	
tulis	Dede.	Saat	dihubungi,	Dede	tak	mau	
berkomentar	 soal	 cuitannya	 itu.	 Dia	
mengaku	sedang	sakit.

Pengamat	 politik	 Indonesia	 Political	
Opinion	 (IPO), 	 Dedi	 Kurnia	 Syah	
mengatakan,	melihat	laju	pertumbuhan	
ekonomi	 yang	 secara	 mantap	 terus	
me ro s o t , 	 p e rombakan 	 K ab i n e t	
Indonesia	 Maju	 potensi	 dilakukan	
segera.	

"Reshuf�le	 mungkin	 saja	 terjadi	 di	
saat	ekonomi	negara	tidak	beranjak,	ini	
bisa	ditafsirkan	sebagai	gagalnya	kabinet	
menggerakkan	 persentase	 kenaikan	
ekonomi	 nasional,"	 terang	 Dedi.Badan	
Pusat	 Statistik	 (BPS)	 laju	 ekonomi	
Indonesia	di	tahun	2019	hanya	tumbuh	
sebesar	 5,02	 persen.Angka	 ini	 lebih	
rendah	 jika	 dibandingkan	 dengan	
capaian	 di	 2018	 yang	 sebesar	 5,17	
persen.	 Sementara	 jika	 dibandingkan	
dengan	target	Presiden	Joko	Widodo	di	
awal	 periode,	 maka	 capaian	 tersebut	
jauh	dari	angka	7	persen	yang	dipatok.

Terpisah,	 Menkopolhukam	 Mahfud	
MD	 mengatakan	 isu	 tersebut	 tidak	
muncul	 di	 lingkungan	 kerja	 kabinet.	
Menurut	dia,	Presiden	Jokowi	pun	tidak	
pernah	 menyinggung	 soal	 reshuf�le	
tersebut.	

"Saya	 enggak	 tahu.	Kalau	 di	 kabinet	
enggak	ada	isu	reshuf�le.	Biasanya	kalau	
kayak	 gitu	 setelah	 ada	 hasil	 survei	
masyarakat	 berspekulasi.	 Padahal	 di	
tingkat	presiden	sendiri	enggak	pernah	
nyinggung	reshuf�le,"	ungkapnya	ketika	
ditemui	 selepas	 mengisi	 seminar	 di	
Sasana	 Budaya	 Ganesha	 (Sabuga)	
Bandung,	Minggu	(23/2).	

Menurut	 Mahfud,	 bongkar	 pasang	
menteri	 merupakan	 hak	 prerogatif	
presiden.	 Terlepas	 dari	 itu,	 dia	 tidak	
menangkap	adanya	tanda-tanda	Jokowi	
bakal	 melakukan	 reshuf�le	 menteri.	
"Tanda-tandanya	 juga	 enggak	 ada.	 Itu,	
kan,	hanya	dari	hasil	 survei.	Boleh	saja	
orang	berspekulasi.	Kalau	dari	presiden	

Menteri	sebagai	'pembantu'	presiden	
tentunya	 diharapkan	 menjadi	 ujung	
tombak	 dalam	 melaksanakan	 semua	
target	pemerintah.	Sayangnya,	beberapa	
menteri	 di	 kabinet	 Jokowi	 era	 ke-2	 ini	
beberapa	orang	dinilai	kurang	gebrakan	
dan	 malah	 membikin	 'gaduh'	 suasana.	
Isu	 perombakan	 (reshuf�le)	 Kabinet	
Indonesia	Maju	santer	terdengar.

Juru	 Bicara 	 Presiden	 Fadjroel	
Rahman	menegaskan,	tidak	ada	rencana	
dari	Presiden	Joko	Widodo	atau	Jokowi	
untuk	 melakukan.	 Tapi,	 bila	 ada	 yang	
tidak	bisa	segera	adaptasi,	Jokowi	bakal	
menggantinya.

"Apa-apa	 perlu	 penyesuaian.	 Ada	
yang	cepat	beradaptasi,	ada	yang	tidak.	
Mohon	 sedikit	 dimaa�kan	 dulu,"	 kata	
Jokowi	dalam	silaturahmi	dengan	pegiat	
media	 sosial	 di	 Istana	 Bogor,	 melalui	
keterangan	dari	Jubir	Presiden	Fadjroel	
Rahman,	 Minggu	 (23/2).	 ."Kalau	 terus	
tidak	 dapat	 beradaptasi,	 pasti	 saya	
ganti,"	tukas	Presiden	Jokowi.

Menurut	 Fadjroel,	 semua	 anggota	
kabinet	 diperintahkan	 fokus	 terhadap	
fungsi	 kementeriannya	 masing-masing	
dan	 segera	 dapat	 beradaptasi.	 Hal	 itu	
guna	 merespons	 pertanyaan	 tentang	
kinerja	menteri	baru-baru	ini.

Tetapi,	lanjut	Fadjroel,	Presiden	juga	
menegaskan	 agar	 tujuan	 Indonesia	
sentris	atau	pemerataan	pembangunan	
di	 seluruh	 Indonesia	 dapat	 tercapai	
melalui	 prioritas	 Panca	 Kerja	 Kabinet	
Indonesia	Maju."Panca	 tersebut	berupa	
pembangunan	 Sumber	 Daya	 Manusia,	
m e l a n j u t k a n 	 p e m b a n g u n a n	
infrastruktur,	penyederhanaan	regulasi,	
penyederhanaan	birokrasi,	transformasi	
ekonomi	 modern	 bernilai	 tambah,	
berpihak	 pada	 kemajuan	 lingkungan	
hidup	dan	kehidupan	sosial-budaya	yang	
berkemajuan	secara	efektif	dan	e�isien,"	
paparnya.Dengan	hal	itu,	kepala	negara	
memerlukan	anggota	kabinet	yang	dapat	
menyesuaikan	 diri	 atau	 dengan	 fungsi	
kementeriannya.

Sebelumnya,	 Presiden	 Joko	 Widodo	
a tau 	 Jokowi 	 d i sebut 	 mengge lar	
pertemuan	 dengan	 para	 relawannya	 di	
Istana	 Kepresidenan	 Bogor,	 Selasa	 18	
Februari	2020.	Kepada	para	relawannya	
yang	 telah	 membantu	 di	 Pilpres	 2019	
lalu,	 Jokowi	 disebut	 menyampaikan	
bahwa	 akan	 ada	 reshuf�le	 di	 Kabinet	
Indonesia	Maju.

Adapun	isu	reshuf�lekabinet	pertama	
kali	 diucapkan	 salah	 satu	 pendukung	

sendiri	 isyarat-isyarat	 itu	 enggak	 ada,"	
bebernya.

Hal	senada	diungkapkan	Koordinator	
Staf	Khusus	Presiden,	Anak	Agung	Gede	
Ngurah	 Ari	 Dwipayana.	 Menurutnya,	
reshuf�le	 bisa	 saja	 terjadi	 karena	
pergantian	 menteri	 itu	 sepenuhnya	
merupakan	hak	prerogatif	Jokowi	selaku	
presiden.	 	 "Jangan	 paniklah.	 Evaluasi	
pasti	 	 dilakukan	oleh	Presiden	ke	para	
menterinya	 dan	 itu	 adalah	 	 sebuah	
keniscayaan	yang	tak	perlu	di	risaukan,"	
ujarnya.

Sekjen	Kemenag	Dicopot

Sementara	 itu,	 Sekjen	Kemenag	Nur	
Kholis	Setiawan	dicopot	dari	jabatannya.	
H a l 	 i n i 	 d i d u g a 	 t e r k a i t 	 d e n gan	
keputusannya	 yang	 sempat	 menunjuk	
pejabat	Muslim,	Prof	Nur	Kholis	sebagai	
Plt	Dirjen	Bimas	Katolik.	

Kabar	 ini	 dikon�irmasi	 oleh	 staf	
khusus	Kemenag	Ubaidillah	M	Amin.	"Iya	
benar	 dibebastugaskan	 dari	 posisi	
Sekjen	Kemenag	sejak	19	Februari	lalu,"	
ujar	Ubaidillah,	Minggu	(23/2).	

Saat	 	 ditanya	 soal	 alasan	 di	 balik	
keputusan	 itu,	 Ubaidillah	 menjawab	
diplomatis . 	 Yang	 je las , 	 kata 	 dia ,	
k e pu t u s an 	 i n i 	 d i amb i l 	 d e n gan	
pertimbangan	 yang	 matang."Yang	 jelas	
dibebastugaskan	 dikarenakan	 sedang	
dilakukan	pemeriksaan	oleh	inspektorat	
Kemenag,"	jelasnya.

Sebelumnya,	 Nur	 Kholis	 Setiawan	
mengaku	kurang	cermat	terkait	adanya	
Surat	 Edaran	 Badan	 Kepegawaian	
Negara	 (BKN)	 Nomor	 2/SEA/1/2019	
tentang	 Kewenangan	 Pelaksana	Harian	
dan	 Pelaksana	 Tugas	 dalam	 Aspek	
Kepegawa i an . 	 D i 	 s ana 	 t e r tu l i s ,	
membolehkan	pejabat	Eselon	II	sebagai	
Plt	Pejabat	Eselon	I.	

Sebelumnya,	 lembaga	 survei	 Indo	
Barometer	melansir	hasil	survei	kinerja	
dan	 popularitas	 menteri	 pada	 Kabinet	
Indonesia	 Maju.	 Hasil	 survei	 tersebut	
m e n u n j u k k a n 	 b a hwa 	 M e n t e r i	
Pertahanan	 Prabowo	 Subianto	 adalah	
menteri	 yang	 paling	 dikenal	 publik.	
Sebanyak	18,4	persen	memilih	Prabowo	
Subianto.

Menteri	 yang	 paling	 dikenal	 kedua,	
yakni	 Menteri	 Keuangan	 Sri	 Mulyani	
yang	dipilih	oleh	10,6	persen	responden,	
disusul	 Menteri	 BUMN	 Erick	 Thohir	
d ip i l i h 	 8 ,2 	 persen 	 dan 	 Menter i	
Koordinator	Bidang	Politik,	Hukum	dan	
Keamanan	Mahfud	MD	yang	dipilih	7,9	
persen	responden.(ins,ist)

Gonjang-ganjing		(dari	hal	1)
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SURVEI: PDIP BISA HATTRICK DI PEMILU 2024
sesuai	hati	nurani.

Menanggapi	 hasil	 survei,	 politisi	
PDIP	Masinton	Pasaribu	menyampaikan	
apresiasinya.	Meski	demikian,	Masinton	
mengaku	tak	akan	jumawa	dengan	hasil	
tersebut."Survei	 sebagai	 sebuah	 potret	
di	masyarakat	kami	berterima	kasih	atas	
kepercayaan	 masyarakat,	 walaupun	 ini	
sebagai	 survei	 ya	 tapi	 PDI	 Perjuangan	
yang 	 d ip red iks i 	 s ebaga i 	 p a r t a i	
pemenang	pemilu	2024,"	kata	Masinton.

Survei	 itu	 dilakukan	pada	 9	 hingga	
15	 Januari	 2020.	 Survei	 dilakukan	
terhadap	 1.200	 responden	 dari	 34	
provinsi.Metode	penarikan	sampel	yang	
dilakukan	 yakni	 multistage	 random	
sampling.	 Lalu	 margin	 of	 error	 hasil	
survei	 ini	 sebesar	 2,83	 persen	 dengan	
tingkat	kepercayaan	95%.

Capres	Terkuat
Indo	 Barometer	 juga	 sudah	merilis	

hasil	 survei	 capres.	 Hasilnya,	 Menhan	
Prabowo	 Subianto	 diprediksi	 menjadi	
calon	presiden	(capres)	terkuat.

"Ini	 pilihan	 calon	 presiden	 tanpa	
Jokowi.	 Simulasi	 22	 calon	 presiden,	
Prabowo	Subianto	itu	22,5	persen,	Anies	
Baswedan	 14,3	 persen, 	 Sandiaga	
Salahuddin	 Uno	 8,1	 persen,	 Ganjar	
Pranowo	7,7	persen,	Tri	Rismaharini	6,8	
persen,	 Agus	Harimurti	 Yudhoyono	 5,7	
persen,"	ujarnya.	

Nama	lainnya	adalah	Kho�ifah	Indar	
Parawansa	3,3	persen,	Ridwan	Kamil	2,6	
persen,	Erick	Thohir	2,5	persen,	Mahfud	

akarta	–	Pesta	demokrasi	masih	akan	Jdilangsungkan	4	 tahun	 lagi,	 tapi	 'tes	
pasar ' 	 sudah 	 mula i 	 d i lakukan	

lembaga	 survei.	 Terkait	 partai	 politik	
(Parpol)	 pemenang	 Pemilihan	 Umum	
(Pemilu),	 hingga	 sosok	 calon	 presiden	
(Capres)	 pun	 'menghangatkan'	 iklim	
politik	Indonesia.

Lembaga	 survei	 Indo	 Barometer	
menyebut	 PDI	 Perjuangan	 (PDIP)	
kandidat	 kuat	 pemenang	 pemilihan	
umum	(Pemilu)	2024	dengan	persentase	
24.8%.	 Sementara	 Partai	 Gerindra	
diprediksi	 akan	 mendulang	 suara	
sebanyak	14,8%,	atau	berada	di	urutan	
kedua.

"Ketiga	ada	Golkar	8,1%,	PKS	7,8%,	
PKB	 5,6%,	 Demokrat	 5,5%,	 Nasdem	
2,5%,	 PAN	 2,4%,	 PPP	 2,4%,	 Perindo	
2,0%,	PSI	0,8%,	Hanura	0,4%,	PBB	0,2%,	
Berkarya	0,1%,	Garuda	dan	PKPI	0,0%,"	
ujar	Direktur	Eksekutif	Indo	Barometer,	
Muhammad	 Qodar i 	 da lam	 acara	
'Mencari	Pemimpin:	Road	To	Capres	dan	
Parpol	 2024'	 di	 Hotel	 Century	 Park	
Senayan,	Jakarta,	Minggu	(20/2).

Survei	 itu	 dilakukan	 terhadap	 16	
n ama 	 p a rpo l 	 yang 	 ada . 	 Qoda r i	
mengatakan	 ada	 lima	 alasan	 utama	
responden	memilih	partai	politik	yakni	
20,6%	dari	faktor	manfaat	partai	untuk	
masyarakat,	 20,4%	 dari	 faktor	 suka	
dengan	 tokoh	 atau	 kader	 partainya,	
17,8%	 dari	 faktor	 partai	 pilihan	 sejak	
dulu,	7,3%	dari	faktor	kedekatan	dengan	
partai	 dan	 terakhir	 6,8%	 dari	 faktor	

MD	 1,6	 persen,	 Puan	 Maharani	 1,0	
persen.	Sisanya,	mendapat	prosentase	di	
bawah	1	persen.

S e m e n t a r a 	 i t u , 	 a p a b i l a	
membandingkan	 Prabowo	 dengan	
empat	pemimpin	daerah,	yaitu	Gubernur	
DKI	 Jakarta	Anies	Baswedan,	Gubernur	
Jawa	 Barat	 Ridwan	 Kamil,	 Gubernur	
Jawa	 Tengah	 Ganjar	 Pranowo,	 dan	
Gubernur	 Jawa	 Timur	 Kho�ifah	 Indar	
Parawansa,	 nama	 Prabowo	 Subianto	
masih	 unggul.	 Alasan	 membandingkan	
dengan	empat	kepala	daerah	itu	adalah	
jumlah	 populasi	 pemilihnya	 separuh	
dari	penduduk	Indonesia.

"Prabowo	 Subianto	 41,4	 persen,	
Anies	 Baswedan	 23,3	 persen.	 Prabowo	
Subianto	 46,7	 persen	 dengan	 Ridwan	
Kamil	 17,8	 persen,	 Prabowo	 Subianto	
47,7	 persen	 dengan	 Ganjar	 Pranowo	
18,8	 dan	 Prabowo	 Subianto	 dengan	
Kho�ifah	Indar	parawansa	17,1	persen,"	
kata	dia.

Sementara	 survei	 juga	 dilakukan	
apabila	 Jokowi	kembali	maju	di	Pilpres	
2024.	 Hasilnya,	 Jokowi	 masih	 unggul	
dari	Prabowo	Subianto.	Meski	demikian,	
Jokowi	dipastikan	tidak	akan	maju	lagi	di	
Pilpres	 2024	 karena	 masa	 periodenya	
sudah	habis.(ins,ist)
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